
           
 

 
 
 
 
 

 

 

I. PARTICIPANTS 
Direction:  S.BERNARD / L.NEVEUX 

Délégués FO:  P.BRUX, O.PORTIER, P.BRUX, B.GORDIER 

II. EMPLOI 
Évolution de l’emploi sur le site 
 

 

III. PLAN DE CHARGE  
Récapitulatif du nombre d’heures effectuées depuis  
Septembre par secteur d’activité  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Effectif au 30/11/2011  
Affectés à 

Gimont 
Déplacés in situ  

Dont détachés  
Filiale/ client 

Dont abs 
longue durée 

Total 

Cadres           CDI 2    
2 

CDD     
ETAM             CDI 49 3   

57 
CDD 5    

Ouvriers          CDI 53 0   
60 

CDD 3 4   

Alternance 15    15 

Intérimaires 27 0   27 

Total  154 7   161 

CHANTIER  

Plan de charge 
Nbre d’avions 

A380 
2011 23  
2012 33 + 1 

2013 37 - 1 

A350 

2011 3  

2012 9 - 5 
2013 20 - 10 

F7X 
2011 42  
2012 38  

2013 35  

B777 
2011 18  

2012 18  

2013 17  

OCTOBRE 2011 Heures 

Assemblage 470 (Improductif) 1717 

Assemblage 471 (Productif) 15264 

Contrôle 557 1450 

NOVEMBRE 2011 Heures 

Assemblage 470 (Improductif) 2279 

Assemblage 471 (Productif) 15424 

Contrôle 557 1207 

Evolution des plans de charges depuis la dernière 
réunion DP ? 

http://folatecoere.free.fr 

LATECOERE 
GIMONT 

 

Compte Rendu Mensuel de la réunion des 
délégués du personnel du 8 Décembre 2011  



IV. FIN DE CONTRAT 
Pouvez-vous nous donner les dates auxquelles auront lieu : 

• Le versement de la prime de fin d’année (Cadre / Non cadre) - si possible avant les 
vacances ?  

• La remise des médailles du travail ? 
• Le repas de fin d’année ? 

Réponse Direction : 
«Le solde de la prime annuelle sera versé le 21/12/11. Le salaire sera versé le 30/12/11.La remise des médailles du 
travail aura lieu le 14/12/11 à Périole. Les personnes concernées ont été informées en Novembre. Le repas de fin 
d’année aura lieu le 20/12/11 à Gimont.» 

V. SUIVI DES ACTIONS 

• Lunette de sécurité  

Où en êtes-vous de votre étude et quelle solution avez-vous retenue concernant le port des lunettes de 
sécurité adaptées à la vue ? (cf. DP du 24/02/11 et du 31/05/11) 
Réponse Direction : 
«Des tests encourageants ont lieu actuellement avec de nouveaux modèles de lunettes. Ces tests doivent encore être 
réalisés avec le personnel de la partie F7X finition avant de prendre une décision en Janvier avec le médecin.»  

 

• Restaurant d’entreprise 
Le chiffrage de l’installation d’un robinet d’eau potable fraîche et chaude accessible aux salariés dans 
le réfectoire est-il terminé ? 

Quand avez-vous prévu l’installation de l’évier ?  (cf. DP du 31/05/11 et du 12/07/11) 
Réponse Direction : 
«L’installation d’un point d’eau tempérée et d’un évier à l’étage vers les vestiaires est lancée avec les moyens 
généraux. Le délai de mise en place est annoncé pour fin décembre.»  

 

• Vestiaires 
Nous constatons encore que les armoires pour les fonctions support et les visiteurs venant de 
Toulouse ne sont pas toutes mises en place. Quand avez-vous prévu de finaliser la mise en place de ces 
armoires ? (cf. DP du 23/09/11) 
Réponse Direction : 
«Une armoire a été installée à l’entrée de l’atelier pour les visiteurs et pourra être utilisée par les fonctions supports. 
Nous prévoyons de finaliser l’installation pour fin décembre.»  

 

• Vêtement de travail 
Pouvez-vous respecter la dotation initiale ou mettre en place un second ramassage de vêtements toutes 
les semaines afin que cela puisse fonctionner correctement ? (cf. DP du 03/11/11) 
Réponse Direction : 
«Notez que pour des raisons de coût, nous n’avons pu atteindre la dotation optimale souhaitée bien supérieure aux 
années précédentes et que la prochaine dotation sera attribuée afin d’assurer une bonne rotation des vêtements à 
nettoyer et nous permettre de compléter ce manque. Il n’est pas prévu d’effectuer un second ramassage.» 

VI. QUESTIONS DIVERSES SUITE A L’ARRIVEE DE PERSONN EL EN 
CONTRAT DE PROFESSIONNALISATION SUR LE SITE DE GIMO NT 
1. L’entrée en formation remonte au 26/09/2011, aucun remboursement de frais de déplacement 

n’a été versé (les demandes de remboursement ont été remises à M. RAUFAST). Qu’en est-il ?  
Cette situation entraîne des difficultés financières aux personnels concernés, pouvez-vous effectuer 
une avance sur frais, dans l’attente d’une régularisation ? 
Réponse Direction : 
«Nous relançons le service paye pour traiter ces remboursements dans les meilleurs délais.» 

 
 
 
 
 



Considération FO  
 

FO demande à la Direction Générale de tenir ces eng agements. Nous 
constatons une nouvelle fois que le problème de règ lement des frais 
kilométrique revient à l’ordre du jour.  
 

FO demande à la Direction Générale de fiabiliser le  processus. 

2. La dotation de vêtement de travail est insuffisante et ne permet pas d’amorcer la prestation de 
nettoyage par Elis. 
Réponse Direction : 
«Les contrats de professionnalisation ont été dotés de 2 tee-shirts, 2 pantalons, 2 sweater, et recevront un complément 
avec la dotation 2012.» 

3. L’entrée en formation remontant au 26/09/2011, le personnel sera-t-il bénéficiaire des 
(éventuelles) primes de participation et d’intéressement au titre de l’exercice 2011. 
Réponse Direction : 
«Oui les contrats de professionnalisation sont des salariés à part entière et recevront ces primes le moment voulu si 
elles existent au titre de l’année 2011.»  

4. Le personnel disposera-t-il de droit suffisant aux congés payés pour les fermetures S52, S31, 
S32 et S33. Si non, quelles seront les mesures prises ? 
Réponse Direction : 
«Les nouveaux arrivants accumulent des droits de congé utilisables à partir du 1er juin 2012. Lors de la fermeture 
S52, ils seront en congé par anticipation ou en congés sans solde. La question se posera d’une période de congé 
adaptée pour eux en AOUT 2012.» 

5. Suite à l’arrivée de nouveaux personnels, nous craignons que la fragile organisation du service 
restauration (salarié Avenance seul) ne réponde plus aux attentes. Pouvez-vous réaliser une analyse de 
cette situation ? 
Réponse Direction : 
«Le contrat avec Avenance est prévu pour un service avec une seule personne jusqu’à 100 couverts par jour. Nous 
n’atteignons pas ce seuil actuellement.» 
 

 
 

 
 

La prochaine réunion des délégués du personnel aura lieu le 8 Janvier 2012 
 

Ces réunions permettent de solliciter la Direction au sujet de VOS PREOCUPATIONS. 
 

Alors n’hésites pas à CONTACTER ton élu de secteur ou les  élus DP pour que les points traités 
en réunions DP soient au plus proche de tes attentes. 

 
 
 

Vos élus FO vous souhaitent, à toutes et à tous, de  
 

 Joyeuses Fêtes de fin d’année. 
 

Tous nos vœux de bonheur, santé et réussite pour 20 12 
 
 

 
 
 

FO un syndicat qui reste un syndicat 
Retrouvez toute l’information syndicale sur http:// folatecoere.free.fr 

 


